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Bak	diberi	'harapan	palsu'	puncak	corona	gelombang	I	di	Indonesia	terus	mundur.	Bila	awalnya	
pemerintah	optimistis	Mei	negeri	ini	sudah	bisa	terbebas	dari	pandemi	Covid-19,	nyatanya	hingga	
September	ujung	tertinggi	wabah	ini	belum	tampak.	Prediksi	paling	optimistis,	RI	bisa	melampaui	
jumlah	kasus	tertinggi	pada	10	November	2020,	padahal	pekan	lalu	para	pakar	masih	yakin	bisa	
mencapainya	di	7	Oktober	2020.	Ramalan	terburuk,	baru	pertengahan	2021	puncak	corona	terjadi.	
Kebijakan	pemerintah	dinilai	sudah	bagus,	sayangnya	penerapan	di	lapangan	dinilai	'lembek'.	
Pemerintah	juga	dinilai	kedodoran	karena	tracing	pasien	positif	hanya	4	orang	atau	kurang,	padahal	
standar	WHO	minimal	30	orang.	Belum	lagi	ketersediaan	fasilitas	kesehatan	yang	makin	kondisi	'krisis'.	

Baca	Hal	11

SCAN ME

MAKIN BURAM 
PUNCAK CORONA DI INDONESIA

UPDATE PERKEMBANGAN VIRUS CORONA
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21,032,71230,784,671

244,676 9,553

957,059

Update : 20 September 2020 Pukul 15.24 PM
Sumber : Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Johns Hopkins

GEJALA	CORONA	TERBARU	MIRIP	PENYAKIT	BERBAHAYA
Ÿ Silent	 hypoxia	 (Infeksi	 paru-paru	 kronis,	 dengan	 tingkat	

oksigen	 yang	 sangat	 rendah.	 Namun,	 tidak	 ada	masalah	
pernapasan	sama	sekali.

Ÿ Pembekuan	darah	dan	stroke
Ÿ Mirip	sindrom	kawasaki
Ÿ Masalah	pencernaan	(Gejala	gastrointestinal	seperti	diare,	

mual,	dan	muntah)
Ÿ Mengalami	kebingungan	parah
Ÿ Merasa	lemah	dan	dehidrasi

Berbagai	sumber

6.	Kolombia
Ÿ Kasus	baru:	

7.927
Ÿ Total	kasus:	

758.398
7.	Peru
Ÿ Kasus	baru:	

6.453
Ÿ Total	kasus:	

762.865
8.	Rusia
Ÿ Kasus	baru:	

6.065
Ÿ Total	kasus:	

1.097.251
9.	Mexico
Ÿ Kasus	baru:	

4.841
Ÿ Total	kasus:	

688.954
10.	Israel
Ÿ Kasus	baru:	

4.531
Ÿ Total	kasus:	

183.602
11.	Inggris

Ÿ Kasus	baru:	
4.422

Ÿ Total	kasus:
390.358

12.	Indonesia
Ÿ Kasus	baru:	

4.168
Ÿ Total	kasus:	

240.687
13.	Filipina
Ÿ Kasus	baru:	

3.962
Ÿ Total	kasus:	

283.460
14.	Irak
Ÿ Kasus	baru:	

3.907
Ÿ Total	kasus:	

315.597
15.	Ukraina
Ÿ Kasus	

baru:	
3.240

Ÿ Total	kasus:	
172.712	

15 NEGARA 
DENGAN PENAMBAHAN 

KASUS CORONA TERTINGGI

Sumber	worldometers	
per	Sabtu	(19/9/2020)

COVID-19

1.	Amerika	
Serikat
Ÿ Kasus	baru:	

42.533
Ÿ Total	kasus:	

6.967.403
2.	India
Ÿ Kasus	baru:	

92.755
Ÿ Total	kasus:	

5.398.230
3.	Brasil
Ÿ Kasus	baru:	

30.913
Ÿ Total	kasus:	

4.528.347
4.	Prancis
Ÿ Kasus	baru:	

13.498
Ÿ Total	kasus:	

442.194
5.	Argentina
Ÿ Kasus	baru:	

9.276
Ÿ Total	kasus:	

622.934
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Hanya Ada 
Satu Kelas 

BPJS Kesehatan 
Mulai 2021, 

Setuju?

menjadi	hanya	satu	kelas.

“Pada	awal	2021	hingga	2022,	paket	
manfaat	 jaminan	 kesehatan	 nasional	
berbasis	 kebutuhan	 dasar	 kesehatan	
(KDK)	dan	rawat	inap	kelas	standar	bisa	
kami	 terapkan	 bertahap,"	 ujar	 Oscar,	
seperti	 dikutip	 Minggu	 (20/9).Meski	
demikian,	pemerintah	belum	disebutkan	
secara 	 r inc i 	 berapa 	 premi 	 yang	
dibayarkan	para	peserta	baik	itu	peserta	
PBPU	 maupun	 BP. 	 Kelas 	 standar	
diharapkan	menjadi	solusi	atas	polemik	
kenaikan	iuran	BPJS	Kesehatan.(ist)

emberlakuan	 kebijakan	 kelas	Pstandar	atau	satu	kelas	yang	sama	
bagi	peserta	BPJS	Kesehatan	bakal	

berlaku	 pada	 awal	 2021	 mendatang.	
Penerapannya	 akan	 dilakukan	 secara	
bertahap	hingga	akhir	2022.

Sekretaris	 Jenderal	 Kementerian	
Kesehatan	 Oscar	 Primadi	 menjelaskan,	
kelas	standar	akan	menggantikan	sistem	
kelas	 1,	 2,	 dan	 3	 untuk	 peserta	 Pekerja	
Bukan	 Penerima	 Upah	 (PBPU)	 atau	
Bukan	 Pekerja	 (BP).	 Dengan	 demikian	
seluruh	peserta	nantinya	akan	tergabung	

IURAN BPJS KESEHATAN 
YANG BERLAKU SAAT INI

(Perpres	64/2020	tentang	Perubahan	
Kedua	atas	Perpres	82/2108	tentang	

Jaminan	Kesehatan)

Peserta	mandiri	kelas	I:	Rp	150.000

Peserta	mandiri	kelas	II:	Rp	100.000

Peserta	mandiri	kelas	III:	Rp	42.000

IURAN BPJS KESEHATAN 
YANG BERLAKU SAAT INI

(Perpres	64/2020	tentang	Perubahan	
Kedua	atas	Perpres	82/2108	tentang	

Jaminan	Kesehatan)

Peserta	mandiri	kelas	I:	Rp	150.000

Peserta	mandiri	kelas	II:	Rp	100.000

Peserta	mandiri	kelas	III:	Rp	42.000

KETENTUAN DALAM PERPRES NOMOR 64 TAHUN 2020 
Pasal	54	A	berbunyi	“Untuk	keberlangsungan	pendanaan	Jaminan	Kesehatan,	
menteri	bersama	kementerian/lembaga	terkait,	organisasi	profesi,	dan	asosiasi	
fasilitas	kesehatan	melakukan	peninjauan	manfaat	Jaminan	Kesehatan	sesuai	
kebutuhan	dasar	kesehatan	(KDK)	dan	rawat	inap	kelas	standar	paling	lambat	
Desember	2020.”

Pasal	54	B	berbunyi	"Manfaat	sebagaimana	dimaksud	dalam	Pasal	54A	
diterapkan	secara	bertahap	sampai	dengan	paling	lambat	tahun	2022	dan	
pelaksanaannya	dilakukan	secara	berkesinambungan	untuk	meningkatkan	tata	
kelola	Jaminan	Kesehatan"

TARGET PELEBURAN KELAS BPJS KESEHATAN
Ÿ Januari-September	2020	:	Seluruh	pihak	diharapkan	bisa	menyelesaikan	rancangan	paket	manfaat	JKN	berbasis	KDK	dan	

rawat	inap	kelas	standar.

Ÿ Oktober-Desember	2020	:	seluruh	pihak	diharapkan	bisa	mematangkan	proses	legal	dari	aturan	tersebut	meliputi	
pembahasan	rancangan	revisi	Perpres	Nomor	82	Tahun	2018	tentang	Jaminan	Kesehatan	oleh	internal	Kemenkes.	
Dilanjutkan	harmonisasi	revisi	Perpres	Nomor	82	Tahun	2018	hingga	penetapannya	oleh	Presiden	Joko	Widodo	
(Jokowi).	

Ÿ Awal	2021	-	akhir	2022	implementasi	bertahap	peleburan	kelas	BPJS	Kesehatan

JUMLAH PESERTA BPJS KESEHATAN
(PER 1 AGUSTUS 2019)

TOTAL 223.347.554
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akarta - Wakil Ketua DPR Koordinator JBidang Industri dan Pembangunan 
(Korinbang) Rachmat Gobel meminta 

pemerintah dan berbagai pihak terkait 
berkomitmen menjadikan transportasi 
massal berbasis rel sebagai primadona infra- 
struktur pengangkutan penumpang, 
kargo, dan barang yang strategis.

Komitmen ini mendesak di tengah 
tuntutan penyediaan transportasi peng-
angkutan penumpang yang cepat dan 
tinggi, e�isiensi biaya logistik yang kompetitif, 
dan penghematan anggaran negara untuk 
biaya pemeliharaan maupun perawatan 
infrastruktur transportasi.

“PT KAI (Persero) tidak bisa dibiarkan 
sendirian membangun dan melakukan 
pemeliharaan infrastruktur yang sudah 
relatif tua. Butuh investasi baru untuk 
angkutan massal berbasis rel yang 
modern. Pemerintah harus menjadikan-
nya sebagai prioritas dan mengambil 
momentum di era pandemi ini untuk per- 
baikan menyeluruh PT KAI,” kata Rachmat 
Gobel dalam keterangannya di Jakarta, 
Minggu (20/9).

Racmat menjelaskan, pada Sabtu (19/9), 
ia melakukan kunjungan kerja ke kantor 

Pusat PT KAI, di Bandung, Jawa Barat, men- 
dengarkan langsung permasalahan 
transportasi berbasis rel sekaligus ingin 
mengetahui efektivitas rencana peme-
rintah memberikan tambahan penyertaan 
modal negara (PMN) sebesar Rp3,6 triliun 
membantu PT KAI menghadapi beban 
krisis ekonomi akibat pandemi Covid-19.

Sebelumnya pada tahun 2015, BUMN 
strategis ini mendapat PMN sebesar Rp 2 
triliun dan tahun 2017 mendapat tambahan 
PNM Rp 2 triliun, sehingga totalnya akan 
menjadi Rp 7,6 triliun.

Rachmat mencontohkan berbagai negara 
maju dan industri di dunia selalu ber-
tumpu pada kemajuan angkutan massal 
dan barang berbasis rel, seperti Jepang, 
China, dan Eropa.

Manfaat strategis dari angkutan 
berbasis rel lebih ekonomis dibanding-
kan moda angkutan lain. Pada sisi daya 
angkut misalnya, angkutan kereta pe-
numpang setara dengan 300 truk dengan 
beban 10 ton. Pembiayaan perawatan 
murah dan lebih panjang sehingga lebih 
e�isien dan hemat biaya negara.

Lebih ramah lingkungan karena 
konsumsi energi kereta lebih rendah 

serta minim emisi gas buang CO2 di-
bandingkan dengan moda darat, laut dan 
udara. Melihat signi�ikan, vital dan 
strategisnya maka jasa transportasi 
berbasis rel harus menjadi agenda 
prioritas Presiden Jokowi dalam lima 
tahun ke depan.(Ist)

litar – DPRD Kabupaten Blitar Bmelalui Komisi II membahas solusi 
keluhan pedagang Pasar Srengat, 

terkait keberadaan pasar pagi yang 
berjualan di luar areal pasar. Sebab 
kondisi ini memicu penurunan pen-
dapatan pedagang dalam pasar, serta men- 
jadi pasar tumpah.

Untuk mencari jalan keluar, Komisi II 
DPRD Kabupaten Blitar mengundang semua 
pihak terkait yakni Disperindag, Dis-
penda, Sat Pol PP Kabupaten Blitar. Serta 
Muspika Kecamatan Srengat, termasuk 
paguyuban Pasar Srengat dan Pasar Pagi.

Ketua Komisi II DPRD Kabupaten 
Blitar, Idris Marbawi mengatakan pihak-
nya sudah pernah menindaklanjuti 
keluhan ini, dengan melakukan sidak ke 
Pasar Srengat pada Juli 2020 lalu. Hasil-
nya ada beberapa kesepakatan bersama 
yang akan dilaksanakan. "Diantaranya  pen- 
disiplinan pasar pagi yang ada diluar 
Pasar Srengat, rencananya kesepakatan 
akan di tindaklanjuti oleh OPD terkait," 
ujar Idris dikon�irmasi Minggu (20/9).

Namun lebih lanjut dijelaskan Idris 
sampai 8 Agustus 2020, kenyataannya 
kesepakatan itu belum dilaksanakan oleh 
OPD terkait. Untuk itu paguyuban pe-
dagang Pasar Srengat kembali meminta 
hearing pada Komisi II untuk mendengar-
kan keinginan pedagang di Pasar Srengat. 
"Untuk mencari solusi, agar kesepakatan 
bisa di laksanakan oleh semua pihak,” 
jelas politisi dari PKB ini.

Permasalahan ini berawal dari me-
nurunnya pendapatan pedagang di dalam 
Pasar Srengat, akibat semakin banyak-
nya penjual di pasar pagi di luar pasar. 
Awalnya hanya ada sekitar 5 penjual, kini 
semakin banyak dan menjadi pasar 
tumpah jika pagi. Serta kondisinya tidak 
tertib, dikhawatirkan meluber ke jalan 
raya dan mengganggu arus lalu lintas.

Sementara itu Ketua Paguyuban Pe-
dagang Pasar Srengat, Siti Mutmainah 
me-nuturkan jika setelah adanya sidak 
dan kesepakatan Juli 2020 lalu, belum 
adanya tindakan dan penyelesaian masalah. 
Sebagai pedagang pasar dalam, pihaknya 
berharap adanya keadilan. "Dampaknya 
pedagang di dalam pasar, pendapatan-
nya menurun. Sampai saat ini belum ada 
penyelesaiakan, meskipun ada kesepakatan 
penertiban pedagang pasar pagi," tandas 
Siti.

Sedangkan Ketua Paguyuban Pedagang 
Pasar Pagi, Yuswardi menyampaikan se-
benarnya hanya masalah tidak ada 
komunikasi yang baik, antara pedagang 
dalam pasar dan pedagang pasar pagi. 
"Jika saling komunikasi permasalahan akan 
selesai. Seharusnya jangan menciptakan 
pro kontra, tetapi bisa dimusyawarhkan 
dengan baik tanpa ada masalah,” elak 
Yuswardi.

Sementara itu Kepala Disperindag 
Kabupaten Blitar, Tavip Wiyono me-
nanggapi jika sebenarnya pemkab, 
sudah berupaya mencari solusi dari 

masalah ini. Permasalahannya hampir 
sama dengan 13 pasar lain di Kabupaten 
Blitar, yang terdapat pasar pagi. Tetapi 
pedagang pasar dalam dan pasar pagi 
sudah mempunyai kesepakatan ber-
sama, serta  disiplinan dalam melaksana- 
kan kesepakatan tersebut. 

“Dialog dan hearing dengan anggota 
dewan dan pedagang pasar sudah di-
lakukan beberapa kali, tetapi kesepakatan 
tersebut belum terlaksana. Jadi akan  
kita melakukan evaluasi di lapangan 
untuk Pasar Srengat, baik pedagang 
dalam pasar maupun pasar pagi. Agar 
kedua belah pihak merasa nyaman untuk 
berdagang, pembeli juga nyaman,” kata 
Tavip.(ais)

DPR: PRIORITASKAN PEMBANGUNAN TRANSPORTASI MASSAL BERBASIS REL 

PASAR TUMPAH SRENGAT DISOAL, DPRD KABUPATEN BLITAR CARI SOLUSI 

Rapat di DPRD Kab. Blitar mengenai 
keluhan pasar tumpah di Srengat

Sumatera
1.399 km

Kalimantan
2.428 km Sulawesi

1.772 km

Papua Barat
390 km

Indonesia terus berbenah tingkatkan 
kualitas jalur kereta api nasional, 
Kualitas jaringan jalur kereta api 
indonesia saat ini peringkat 41 dunia 
(dari 144 negara) 

Pembangunan Jalur Kereta Api  luat jawa
DALAM 5 TAHUN KEDEPAN

Wakil Ketua DPR 
Koordinator Bidang Industri dan 

Pembangunan (Korinbang)
 Rachmat Gobel 
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(Pakunden), Jl. Kolonel Sugiono (Ngegong),  
Jl. Nias, Jl. Suryat (Perum BTN Gedog), Jl. 
Nyai Ageng Serang (Lingkungan Bendil) 
dan Jl. Manggar.

Dari 7 titik tersebut, diungkapkan Priyo 
diprioritaskan dulu untuk 5 titik yang 
sudah dikaji Dishub Provinsi Jatim. 
Dengan pertimbangan kepadatan arus 
lalu lintas, lokasi dan keamanan peng-
guna jalan serta perjalanan KA. Yaitu di 
Jl. Lekso (utara RS Suhada Haji), Jl. Be-
ngawan Solo (Pakunden), Jl. Nias, Jl. 
Kolonel Sugiono (Ngegong), dan Jl. 
Suryat (Perum BTN Gedog).(ais)

litar - Kementerian Perhubungan B(Kememhub) melalui  Dirjen 
Perkeretaapian, akhirnya mem-

berikan rekomendasi pembangunan 7 
palang pintu perlintasan kereta api (KA) 
di wilayah Kota Blitar. Keputusan ini 
tertuang dalam surat No KA.405/B.514/ 
DJKA/2020, tertanggal 18 September 
2020.

Dituturkan Kepala Dinas Perhubungan 
(Dishub) Kota Blitar, Priyo Suhartono 
setelah ngeluruk ke Kemenhub pada 
pada 9 September 2020 lalu, bersama 
Dishub Provinsi dan 7 Kadishub kabu-
paten/kota di Jatim akhirnya Dirjen 
Perkeretaapian menerbitkn rekomendasi. 
"Kita melakukan upaya ini, karena sudah 
mengajukan rekomendasi sejak 2019 
lalu," tutur Priyo, Minggu (20/9). 

Lebih lanjut Priyo menjelaskan selain 
pengajuan rekomendasi, juga sudah 
dilakukan kajian oleh Dishub provinsi 
dan disiapkan anggaran pembangunan 
palang pintu perlintasan KA. "Yang sudah 
disetujui DPRD, baik dari APBD daerah 
maupun APBD provinsi," jelasnya.

Desakan segera diterbitkannya reko-

mendasi ini, ditandaskan Priyo lebih 
pada alasan keselamatan bersama. Baik 
perjalanan KA, juga warga yang me-
lewati perlintasan sebidang. "Keselamatan 
bersama itu yang utama, karena ke-
celakaan sering terjadi di perlintasan 
yang tidak ada palang pintunya," tandas 
pria yang juga menjabat Plt Kepala Dinas 
Pendidikan Kota Blitar ini.

Seperti diberitakan sebelumnya, 
pasca terjadinya kecelakaan di per-
lintasan sebidang KA di Jl. Kolonel 
Sugiono Kota Blitar pada 30 Agustus 
2020 lalu. Pihak Daop 7 Madiun me-
lakukan pengecekan lokasi, yang sempat 
diwarnai aksi penolakan warga. Karena 
menganggap pihak KAI Daop 7 Madiun, 
akan menutup perlintasan.

Dalam surat yang ditandatangani Dirjen 
Perkeretaapian , Zul�ikri tertulis direko-
mendasikan pembangunan palang pintu 
perlintasan manual dan/atau pos jaga 
sederhana, pada 7 titik perlintasan se-
bidang di wilayah Kota Blitar yaitu JPL 
187, JPL 188, JPL 189, JPL 192, JPL 198, JPL 
199 dan JPL 200. Yang berada di Jl. Lekso 
(utara RS Suhada Haji), Jl. Bengawan Solo 

ada tiga regu. Jadi satu regu diisi dari 
Polrestabes Surabaya, Polres Pelabuhan 
Tanjung Perak dan kami sendiri (Pemkot 
Surabaya),” kata Eddy, Minggu (20/9). 
“Kami akan terus lakukan seperti itu. 
Kami masih cari lokasi lagi, besok kita 
lakukan kegiatan serupa rapid antigen di 
tempat,” ungkapnya. 

Sebelumnya, Satpol PP Kota Surabaya 
juga sempat menggelar operasi protokol 
kesehatan, digabung dengan rapid tes 
massal di lokasi lain. Yakni di Pasar 
Keputran, serta Pasar Genteng. “Ke-
putran Selatan, dari 580 rapid antigen 
yang positif ada dua. Kemudian tadi di 
Pasar Genteng dari 136, yang positif ada 
satu. Artinya, pandemi ini sudah bisa 
dikendalikan oleh Pemkot Surabaya,” 
tutupnya.(ard)

urabaya – Operasi dan tes Covid-19 Sdadakan akan terus dilakukan di 
Surabaya untuk menekan penye-

baran wabah ini. Pada Sabtu (19/9) malam 
misalnya, ada 19 orang yang dinyatakan 
reaktif di Taman Apsari Kota Surabaya, 
Jawa Timur.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) 
Kota Surabaya Febria Rachmanita me-
ngatakan, selama tiga setengah jam 
berada di area Taman Apsari itu, ia 
bersama jajarannya berhasil melakukan 
rapid tes kepada 456 orang. Dari angka 
tersebut, 355 orang adalah warga dengan 
KTP Surabaya. Kemudian, 101 warga lain- 
nya merupakan warga non Kota Sura-
baya.

“Untuk hasil keseluruhannya, 437 orang 
mendapatkan hasil non reaktif dan 19 
orang lainnya reaktif,” kata Febria 
Rachmanita, dikon�irmasi Minggu (20/9). 

Feny – sapaan akrab Febria Rach-
manita menjelaskan, setelah diketahui 
hasilnya reaktif, 19 orang tersebut 
langsung dilakukan swab di lokasi. Selain 
itu, Feny menyebut, saat ini mereka 
melakukan isolasi mandiri hingga hasil 
swab tersebut dinyatakan keluar.“Untuk 
hasilnya hari ini keluar. Mudah-mudahan 
hasilnya negatif semua,” papar dia.

Dalam operasi Sabtu malam, Wali 
Kota Surabaya Tri Rismaharini (Risma) 

mengelilingi Taman Apsari dari sisi timur 
menuju selatan, lalu ke sisi barat. Di sisi 
barat Taman Apsari, Risma me-minta 
aparat Pemkot Surabaya untuk menutup 
semua ja lan keluar  taman supaya 
pemeriksaan menggunakan alat tes 
diagnostik cepat untuk mendeteksi pe-
nularan Covid-19 bisa dilakukan pada 
orang-orang yang berada di taman ter-
sebut."Ayo Satpol dan Linmas ditutup. 
Jangan boleh ada yang keluar. Ayo rapid 
(test) dulu," kata Risma.

Operasi itu mengagetkan anak-anak 
muda yang berada di taman, beberapa 
berusaha meninggalkan taman namun 
gagal karena jalan keluar sudah ditutup 
dan dijaga oleh petugas.

Wali Kota Risma mengatakan, sebenar- 
nya sasaran operasi pada Sabtu malam, 19 
September 2020 bukan Taman Apsari, 
namun karena banyak anak muda yang 
terlihat nongkrong di taman itu operasi 
dialihkan untuk memeriksa orang-orang 
yang berkumpul di taman itu."Sebetulnya 
sasaranku bukan di sini, tapi setelah saya 
putar tadi, ternyata banyak sekali di sini. 
Akhirnya kita lakukan di sini," katanya.

Kepala Satpol PP Kota Surabaya, Eddy 
Christijanto mengatakan, razia protokol 
kesehatan tersebut dilaksanakan oleh 
petugas gabungan. “Jadi kalau operasi itu 
kami laksanakan setiap hari. Kalau malam 

SURABAYA BAKAL GEBER TES COVID-19 DADAKAN

AKHIRNYA KEMENHUB REKOM 7 PALANG PINTU 
PERLINTASAN KA DI KOTA BLITAR

Rapid Test massal dadakan di tempat-tempat
ramai akan terus dilakukan oleh P{emkot Surabaya

Kadishub Kota Blitar, Priyo Suhartono dan 
Kadaop 7 Madiun, Joko Widagdo

Jl. Lekso (utara RS 
Suhada Haji)
Jl. Bengawan Solo 
(Pakunden)
Jl. Kolonel Sugiono 
(Ngegong)
Jl. Nias

REKOM 7 PALANG PINTU 
PERLINTASAN KA KOTA BLITAR 

Jl. Nias, Jl. Suryat (Perum 
BTN Gedog)
Jl. Nyai Ageng Serang 
(Lingkungan Bendil) 
Jl. Manggar.
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ekhawatiran Pilkada 2020 men-Kjadi sumber baru penyebaran Covid- 
19 terbukti nyata. Klaster Komisi 

Pemilihan Umum (KPU) pusat pun kini 
sudah terjadi. Anggota Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) Pramono Ubaid Tanthowi, 
menyatakan positif Covid-19. Kabar ini 
dia ungkapkan sehari setelah Ketua KPU 
Arief Budiman menyatakan dirinya positif 
Covid-19. 

Ketua KPU Provinsi Sulawesi Selatan 

Faisal Amir juga positif setelah men-
dampingi Ketua KPU RI Arief Budiman 
dalam kunjungan ke Makassar. Sebelum 
Pramono dan Arief, anggota KPU Evi 
Novida Ginting juga dinyatakan terinfeksi 
virus corona. Namun Evi disebut sudah 
sembuh dari Covid-19. Tidak hanya itu 
lebih dari 60 bakal calon kepala daerah 
juga sudah dinyata-kan positif Covid-19. 
Desakan agar dilakukan penundaan 
Pilkada 2020 pun makin menguat.

PARA PEJABAT KPU TERINFEKSI, KPU PERKUAT DESAKAN PILKADA 2020 DITUNDA

Anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) 
Pramono Ubaid Tanthowi

DERETAN PEJABAT YANG TERINFEKSI CORONA

www.lenteratoday.com

"Berdasarkan tes swab kemarin, yang hasilnya saya dapatkan tadi siang, 
saya dinyatakan positif terpapar Covid-19. Kami berdua (bersama Ketua 
KPU,red) menghadiri acara MoU antara KPU dan Universitas Hasanudin, 
Makasar yang dilanjut dengan seminar di Kampus Unhas pada 14-15 
September yang lalu. Saya juga menghadiri simulasi Sirekap di Depok, 
Jabar, yang dilaksanakan pada Rabu, 16 September," tuturnya.

Ketua Komite I DPD 
Fachrul Razi 

"Para elite penyelenggara satu per satu mulai kena covid, dan juga 
penyelenggara di daerah bahkan calon-calon kepala daerah juga banyak 
yang kena, bagaimana Pilkada terus dilaksanakan. Saya mengajak rakyat 
Indonesia khususnya di 105 juta yang berada di daerah yang akan 
mengalami pelaksanaan Pilkada untuk kita sama-sama bijak meminta 
Pilkada 2020 ini agar ditunda di 2021.”

Epidemiolog dari Gri�th University, 
Dicky Budiman 

"Idealnya tuh ditunda yah karena secara data epidemologis kita tidak 
dalam posisi aman dalam melakukan Pilkada dalam prevalensi yang 
tinggi seperti saat ini di mana tes positivity rate Indonesia selalu di atas 15 
persen yang artinya tiga kali lipat lebih dari yang disarankan WHO." 

Ketua KPU Provinsi Sulawesi Selatan,
 Faisal Amir 

“ Saya mendampingi Ketua KPU 
RI Arief Budiman dalam 
kunjungan ke Makassar. 
Alhamdulillah, kondisi saya 
membaik. Sejak tadi malam 
saya dirawat di ruang isolasi 
Rumah Sakit Wahidin." 

SEKDA DKI JAKARTA SAEFULLAH 
Terpapar Covid-19 dan dunia pada Rabu 
(16/9/2020).  

MENTERI KELAUTAN DAN PERIKANAN MENTERI 
KELAUTAN DAN PERIKANAN EDHY PRABOWO 
Dikonfirmasi positif oleh Wakil Ketua Komisi IV DPR 
RI Daniel Johan pada 3 September 2020.  Saat ini 
Edhy, yang juga seorang kader Partai Gerindra, 
telah sembuh.(16/9/2020).  

MENTERI PERHUBUNGAN BUDI KARYA SUMADI 
Dinyatakan positif Covid-19 pada 14 Maret 2020. Ia 
tercatat sebagai pasien nomor 76 dan saat ini sudah 
sembuh. 

DIRJEN PERKERETAAPIAN KEMENHUB ZULFIKRI  
Dinyatakan positif terinfeksi virus corona pada 
Selasa (24/03/2020). 

BUPATI KARAWANG CELLICA NURACHADIANA  
Disampaikan Gubernur Ridwan Kamil dalam 
konferensi pers di Bandung, Selasa (24/03/2020). 

WAKIL WALI KOTA BANDUNG YANA MULYANA 
Sempat dinyatakan positif Covid-19 melalui akun 
resmi Instagramnya pada Senin (23/3/2020). 

WALI KOTA BOGOR BIMA ARYA SUGIARTO 
Dinyatakan positif Covid-19 setelah pulang dari 
lawatannya ke Turki pada Maret 2020. 

WAKIL KETUA DPR SUFMI DASCO ACHMAD 
Mengaku sempat dinyatakan positif Covid-19. Dasco 
pun melakukan isolasi mandiri pada 14-18 April 2020.

WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR HADI MULYADI 
Sempat dinyatakan positif terinfeksi virus corona 
pada 15 Agustus 2020. 

WAKIL WALI KOTA SURAKARTA ACHMAD PURNOMO 
Dinyatakan positif Covid-19 setelah mengikuti tes 
swab PCR pada Sabtu (18/7/2020), dua hari setelah 
bertemu Presiden Jokowi di Istana Negara. 

GUBERNUR KEPULAUAN RIAU ISDIANTO 
Dinyatakan positif Covid-19 pada Sabtu (1/8/2020), 
lima hari setelah Isdianto dilantik Presiden Jokowi. 

PLT WALIKOTA MEDAN AKHYAR NASUTION 
Dinyatakan positif Covid-19 pada Senin (3/8/2020)

BUPATI MOROWALI UTARA APTRIPEL TUMIMOR 
Meninggal dunia pada Kamis (2/4/2020) di Rumah 
Sakit Umum Wahidin Sudirohusodo, Makassar dengan 
hasil tes PCR positif Covid-19. 

WALIKOTA TANJUNGPINANG SYAHRUL 
Meninggal dunia akibat Covid-19 di RSUP Raja 
Ahmad Tabib Tanjungpinang, Selasa (28/4/2020). 

WAKIL BUPATI WAY KANAN EDWARD ANTONY 
Meninggal dunia akibat virus corona pada 
Minggu (16/8/2020).

PLT BUPATI SIDOARJO NUR AHMAD SYAIFUDIN 
Meninggal dunia akibat Covid-19 pada 
Sabtu (22/8/2020). 

Pemungutan suara pilkada 2020 
ditunda menjadi Desember 2020 
karena bencana non-alam
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7IMPRESSION
im	Kardashian	West	bergabung	Kdengan	 selebriti 	 lain	 yang	
membekukan	 akun	 Facebook	

dan	 Instagramnya	 pada	 hari	 Rabu	
(15/9/2020).	 Kantor	 berita	 Reuters	
melaporkan	 hal	 ini	merupakan	 bagian	
dengan 	 sebuah 	 kampanye 	 yang	
mendesak	 perusahaan	 media	 sosial	
terbesar	di	dunia	itu	untuk	membatasi	
penyebaran	kebencian	dan	propaganda.

" I n fo rmas i 	 yang 	 s a l a h 	 yang	
dibagikan	 di	 media	 sosial	 memiliki	
dampak	 serius	 pada	 pemilihan	 dan	
merusak 	 demokras i 	 k i ta ,” 	 tu l i s	
Kardashian	 West	 mencuit	 di	 akun	
Instagram	 pada	 hari	 Selasa	 (15/9).	 Ia	
mendukung	 kampanye	 "Stop	 Hate	 for	
Pro�it”	untuk	melawan	Facebook.

Aktor-aktor	 lain,	 termasuk	 Kerry	
Washington,	 Jennifer	 Lawrence	 dan	
Sacha	 Baron	 Cohen	 juga	 mencuit	 hal	
serupa	pada	hari	Selasa	(25/9).	Mereka	
menyerukan	 Facebook	 untuk	 berbuat	
lebih	banyak.

Kampanye	 yang	 diluncurkan	 oleh	
kelompok	 hak-hak	 sipil	 pada	 musim	
panas	ini,	mendapatkan	dukungan	dari	
ratusan	 perusahaan	 besar	 untuk	
memboikot	 iklan	 raksasa	media	 sosial	
itu	pada	Juli,	meskipun	langkah	tersebut	
H a nya 	 b e r d amp a k 	 k e c i l 	 p a d a	
keuntungan	Facebook.

Ke l ompo k 	 t e r s e b u t 	 b a h k a n	
m e n d o r o n g 	 p e n g g u n a 	 u n t u k	
mengunggah	 tentang	 kerusakan	 yang	

www.lenteratoday.com
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disebabkan 	 o leh 	 Facebook 	 dan	
"membekukan"	penggunaan	Instagram	
milik	Facebook	mereka	selama	24	 jam	
pada	hari	Rabu	(16/9/2020).

Langkah	 Kardashian	 West,	 seorang	
wanita	 pengusaha	 dan	 bintang	 reality	
TV	dengan	salah	satu	dari	10	pengikut	
Instagram	 terbesar	 di	 seluruh	 dunia,	
mengancam	 c i tra 	 Facebook	 dan	
hubungannya	dengan	selebriti.

Dua	 mantan	 karyawan	 Facebook	
mengatakan,	 perusahaan	 serius	 dalam	
menggarap 	 "kemitraan" 	 dengan	
selebriti,	 dengan	 membentuk	 tim	
khusus	 yang	 menangani	 permintaan	
khusus	dan	memberi	para	bintang	akses	
awal	ke	produk	baru.

Facebook	 belum	 memberikan	
komentar.	 Perusahaan	 mengatakan	
akan	 bekerja	 sama	 dengan	 kelompok	
hak	 sipil	untuk	mengembangkan	 lebih	
banyak	 alat	 untuk	 melawan	 ujaran	
kebencian , 	 meskipun	 ke lompok	
tersebut	 mengatakan	 para	 eksekutif	
hanya	menunjukkan	 sedikit	 komitmen	
untuk	bertindak.

Kardashian	 West	 telah	 menjadi	
kekuatan	 besar	 yang	 mempengaruhi	
perubahan	sosial	di	AS.	Ia	mengangkat	
masalah	 perubahan	 iklim	 kepada	 188	
juta	 pengikutnya	 dan	 melobi	 Gedung	
Putih	untuk	reformasi	peradilan	pidana.

Kardashian	 kelahiran	 Los	 Angeles	
merupakan	satu	dari	banyak	selebritas	

yang	memanfaatkan	kesuksesan	televisi	
mereka	 dengan	 meluncurkan	 bisnis	
sampingan	yang	menguntungkan.	

Kardashian	merupakan	pendiri	dari	
p e r u s a h a a n 	 b i s n i s 	 t e l e v i s i ,	
Kimsaprincess	 Productions	 LLC,	 yang	
m e n g h a s i l k a n 	 DVD 	 o l a h r a g a ,	
meluncurkan	 sebuah	 lini	 wewangian	
dan	 situs	 web	 belanja	 sepatu	 e-
commerce,	ShoeDazzle.	

Bersama	 sudarinya	 Kourtney	 dan	
Khloe , 	 dia 	 juga	 mempunyai 	 dan	
memperluas	 butik	 pakaian	 mereka	
bernama	 D-A-S-H,	 merancang	 sebuah	
l i n i 	 p a k a i a n 	 u n t u k 	 B e b e 	 d a n	
mempromosikan	diet	(Quick	Trim)	dan	
produk	 sponsor	 perawatan	 kulit	
(PerfectSkin).

Awal	 tahun	 2010,	 Kardashian	 dan	
s a u d a r i n y a 	 m e r a n c a n g 	 d a n	
mengembangkan	 lini	 pakaian	 untuk	
Bebe	 stores	 dan	 'Virgins,	 Saints,	 and	
Angels ' . 	 Pada	 bulan	 Apri l 	 2010,	
Kardashian	dan	saudarinya	merilis	krim	
pencoklat	 kulit	 bernama	 "Kardashian	
Glamour	Tan".

P a d a 	 b u l a n 	 O k t o b e r 	 2 0 1 1 ,	
Kardashian	 dan	 saudarinya	 membuka	
toko	 Kardashian	 Khaos	mereka	 di	 Las	
Vegas.	 Pada	 bulan	 November	 2012,	
Kardashian	 dan	 saudarinya	 secara	
internasional	meluncurkan	'Kardashian	
Kol lect ion' 	 d i 	 Inggr is , 	 dan 	 juga	
meluncurkan	 lini	 kosmetik,	 'Khroma	
Beauty	(Ist).
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paru atau �ibrosis. Pasien yang meng-
alami gejala sisa �ibrosis akan mem-
butuhkan pemeriksaan lanjutan yang 
lebih lama meski sudah dinyatakan sembuh 
dari Covid-19.

"Orang-orang yang mengalami ke-
rusakan paru signi�ikan mungkin mem-
butuhkan evaluasi untuk transplantasi 
paru," jelas Dr Yadav. .

Mengingat Covid-19 dapat menular 
dengan mudah, masyarakat diharapkan 
menjalani protokol kesehatan dengan 
patuh dalam keseharian. 

Beberapa hal yang dianjurkan adalah 
menggunakan masker dengan benar, 
menjaga jarak �isik dengan orang lain, 
serta menjaga kebersihan tangan dengan 
menggunakan air dan sabun atau hand 
sanitizer (Ist).

enurut Pusat Pengendalian dan MPencegahan Penyakit (CDC) 
India, pasien Covid-19 ber-

gejala ringan dan sedang bisa menular- 
kan penyakit kepada orang lain hingga 
10 hari sejak gejala muncul, 

Pasien Covid-19 bergejala berat hingga 
kritis atau memiliki kelainan imun berat 
cenderung masih bisa menularkan penyakit 
kepada orang lain hingga 20 hari setelah 
gejala muncul. 

Pasien tanpa gejala juga dapat me-
nularkan penyakit hingga 10 hari sejak 
terinfeksi. Lewat dari 10 hari, pasien tak 
dapat menularkan Covid-19 kepada 
orang lain. Akan tetapi, ada beberapa 
pengecualian. 

Hal ini menunjukkan bahwa Covid-19 
merupakan penyakit yang mudah me-
nular.

Terlepas dari perbedaan-perbedaan 
ini, ahli merekomendasikan pasien Covid- 
19 untuk menjalani isolasi selama 14 
hari. Pasien bisa kembali beraktivitas 
bila setelah 14 hari isolasi tidak me-
nunjukkan gejala dan memiliki kadar 
oksigen yang stabil.

Ada beberapa hal yang perlu diper-
hatikan pasien dan anggota keluarga 
setelah pasien dinyatakan sembuh dari 
Covid-19. Sebagai contoh, pasien Covid-
19 yang sudah diperbolehkan pulang 

www.lenteratoday.com

dari rumah sakit masih harus menjalani 
isolasi mandiri di rumah selama dua 
minggu.

"(Mereka masih harus) memantau 
kadar oksigen, suhu tubuh, dan denyut 
jantung secara mandiri," timpal kon-
sultan dan ahli intervensi pulmonologi 
dari Aster RV Hospital Dr Pavan Yadav, 
seperti dilansir Times Now News.

Isolasi mandiri setelah keluar dari 
rumah sakit dinilai Dr Yadav memiliki 
tantangan tersendiri. Pasien diharapkan 
dapat menjalani isolasi mandiri dan ber-
bagai protokol kesehatan dengan tertib.

Di masa pemulihan, pasien Covid-19 
juga perlu mengonsumsi makanan yang 
bergizi, termasuk buah dan sayuran segar. 
Pola makan yang baik dapat membantu 
pasien sembuh lebih cepat dan menjaga 
kesehatan secara umum. Pasien Covid-
19 yang memiliki diabetes, hipertensi, 
atau penyakit kronis lain tetap harus 
mematuhi aturan pola makan sesuai 
penyakit masing-masing.

Dr Yadav mengatakan, sekitar 80 
persen pasien Covid-19 tidak bergejala 
atau hanya memiliki gejala ringan. 
Mereka bisa pulih dari Covid-19 tanpa 
kendala berarti.

Akan tetapi, pasien Covid-19 dengan 
gejala sedang dan berat mungkin akan 
mengalami gejala sisa seperti peradangan 

Pasien Covid-19 
Gejala Ringan

 atau Sedang 
Bisa Tularkan 

Orang Lain
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MEDIA TERVERIFIKASI

tersedia di PlayStation 4, menurut Sony.
Sebagai informasi, selain Xbox Series 

X, Microsoft juga telah mengon�irmasi 
kehadiran konsol dengan harga lebih 
terjangkau Xbox Series S dengan harga 
299 dolar AS atau sekitar Rp4,4 juta.

Dengan kedua perusahaan berusaha 
untuk mendorong pendapatan berulang, 
Sony mengatakan pelanggan PlayStation 
Plus akan memiliki akses ke katalog 
game "jadul" PlayStation 4.

Pendapatan industri game tumbuh di 
antara konsumen yang tinggal di rumah 
karena pandemi Covid-19, membantu 
meningkatkan saham Sony sebesar 46 
persen sejak posisi terendah pada Maret.

PlayStation 5 akan mulai dijual pada 
12 November di Amerika Serikat, Jepang, 
Kanada, Meksiko, Australia, Selandia 
Baru dan Korea Selatan, dan pada 19 
November akan hadir di seluruh dunia 
(Ant).

ony mengatakan konsol Play-SStation generasi berikutnya, PS5, 
akan diluncurkan pada November 

dengan harga 499 dolar AS (sekitar 
Rp7,4 juta) dan 399 dolar AS (Rp5,9 juta) 
untuk varian tanpa disk drive.

PlayStation 5 dan Xbox Series X me-
miliki harga yang sama, namun Play-
Station 5 Digital Edition seharga 399 
dolar AS "menawarkan diskon sub-
stansial dalam hal kinerja atau perangkat 
keras," ujar analis di perusahaan analisis 
game Newzoo, Guilherme Fernandes.

Sony, yang membuat perubahan gaya 
dari generasi terakhir ke PlayStation 5 
yang didominasi warna putih, menawar-
kan versi tanpa disk drive karena 
unduhan digital menjadi populer saat 
ini.

Sejumlah judul game yang akan 
datang diluncurkan untuk konsol ter-
sebut termasuk eksklusif "Final Fantasy 

XVI" dari Square Enix, game "God of War" 
baru dari Santa Monica Studio milik Sony 
dan sebuah game role-playing "Harry 
Potter.”

Pengumuman tersebut menambah 
deretan game di PlayStation setelah 
terungkapnya sejumlah judul, termasuk 
"Marvel's Spider-Man: Miles Morales" 
dari studio in-house Insomniac Games 
pada bulan Juni. Game tersebut juga akan 

Foto : Jeshoots.com

SONY LUNCURKAN PLAYSTATION 5 
PADA NOVEMBER MENDATANG
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Udara yang mengandung polusi 
mengandung partikel-partikel 
kecil seperti kotoran dan sulfur 
dioksida atau radikal bebas 
yang bisa merusak kulit. Solusi: 
cuci wajah setiap malam. 
Membiarkan wajah dalam 
keadaan kotor ketika tidur 
akan menimbulkan kerusakan 
kulit. 

  4 LANGKAH
ATASI 

KULITMU 
KUSAM  

Beberapa PENYEBAB KULIT KUSAM 

Setiap orang rata-rata 
membutuhkan waktu tidur 8 
jam setiap hari. Tapi kebanyakan 
juga mengalami masalah tidur 
yang dapat berakibat pada 
kesehatan, salah satunya 
kesehatan kulit yaitu membuat 
kulit menjadi kusam.

TIDUR YANG 
NYENYAK

Waktu terbaik memakai parfum 
adalah ketika Anda selesai 
mandi. Pori-pori terbuka, kulit 
yang lembap dan bersih 
membuat keharuman parfum 
akan bertahan lebih lama.

KURANGI ALKOHOL
DAN MEROKOK

Semua orang ingin 
memiliki kulit wajah yang 
sehat dan cerah. Terlihat 
Flawless, istilah yang 
sekarang populer. 
Sayangnya, tanpa kita 
sadari seringkali kulit 
kusam. Namun jangan 
khawatir terdapat 
berbagai cara untuk 
mengatasi kulit kusam. 
Sontek yuk caranya.

Foto : Istimewa

Anggaplah sel-sel kulit mati 
tersebut adalah debu. Kecuali 
dibersihkan, kotoran tersebut 
akan tetap ada dan mencegah 
kulit untuk mere�leksikan 
cahaya. Solusi: lakukan 
eksfoliasi kulit wajah secara 
lembut satu atau dua kali 
seminggu. (Ist)

Yang paling penting bagi 
kesehatan kulit kusam adalah 
air.. Orang dewasa perlu 
mengonsumsi setidaknya 
delapan gelas air setiap hari 
untuk memberikan 
kelembaban yang cukup ke 
organ tubuh.

MINUM AIR 
YANG CUKUP

Pola hidup sehat sangat 
dibutuhkan untuk menjaga 
kesehatan termasuk kulit Anda. 
Sepert makani buah-buahan 
yang kaya akan vitamin C dan 
vitamin A.

MAKAN 
MAKANAN SEHAT

Polusi Udara Tumpukan sel kulit mati 



dalam	rutinitas	sehari	hari,”	lanjut	dia.

Direktur	 Eksekutif	 Indobarometer,	
Muhammad	 Qodari,	 menyebut	 selain	
memaksimalkan	testing	corona,	yang	perlu	
ditingkatkan	 adalah	 tracing	 (pelacakan).	
"Saya	mau	 katakan	 aspek	 tracing	 ini	 yang	
sebetulnya	kecolongan	atau	kedodoran,"	kata	
Qodari	dalam	diskusi	daring	Kelompok	Studi	
Demokrasi	Indonesia,	Minggu	(20/9).	

Qodari	 lalu	memaparkan,	 saat	 ini	 yang	
tertinggi	 melakukan	 tracing	 adalah	 Riau	
dengan	persentase	rasio	lacak	31,72	persen,	
disusul	 Kalimantan	 Barat	 23,76.	 Data	 itu	
dikutip	Qodari	dari	website	kawalcovid-19.	
Meski	begitu,	hal	itu	menurut	Qodari	masih	
sangat	 sedikit	 dari	 standar	 WHO.	 	 "Rasio	
tracing,	ini	dari	data	kawalcovid,	satu	orang	
kasus	 kemudian	 tracingnya	 4	 orang	 atau	
kurang	 dari	 4	 orang,	 2	 persen	 saja	 dari	
standar	WHO,"	papar	Qodari.		Standar	WHO	
dari	 suatu	 wilayah,	 tracing	 setidaknya	
dilakukan	 pada	 30	 orang	 yang	 memiliki	
kontak	erat	dengan	pasien	positif	COVID-19.	

Lebih	 lanjut,	Qodari	berpendapat,	PSBB	
tak	 akan	 efektif	 jika	 mengabaikan	 aspek	
tracing	mereka	yang	kontak	erat.		"PSBB	yang	
tidak	diikuti	 tracing	tidak	akan	bermanfaat	
banyak.	Jadi,	psbb	itu	hanya	syarat	pertama	
dan	harus	diikuti	dengan	tracing.	Itu	yang	kita	
belum	 mendengar	 di	 seluruh	 Indonesia.	
Kalau	Negara	lain	Korsel,	sampai	100	orang.	
Karena	itu	istilah	yang	tepat	menurut	kami,	
lacak	 lalu	 tes,	 lalu	 isolasi.	Kalau	sedang	dia	
dirawat,"	 tutur	 Qodari.	 Bila	 kondisi	 ini	
berlanjut,diprediksi	hingga	desember	2020	
akan	ada	500	ribu	kasus	positif.	(ist,ins)

SAMBUNGAN
Indonesia	masuk	puncak	pertama	pandemi.

“Artinya	 memang	 Indonesia	 belum	
mencapai	puncak	yang	pertama.	Ini	terbukti	
bahwa	 kasus	 harian	 tertinggi	 masih	 terus	
terjadi	 di	 akhir-akhir	 ini,	 bahkan	 kemarin	
kasus	 harian	 tertinggi	 terjadi	 sejak	 awal	
kemunculan,”	 ujar	 Laura	 Navika	 Yamani,	
Minggu	(20/9).	

Dengan	rekor	penambahan	kasus	harian	
tersebut,	 menurut	 Laura,	 kebijakan	
pemerintah	 dalam	 menekan	 penyebaran	
Covid-19	 harus	 dievaluasi.“Kebijakan-
kebijakan	 yang	 sudah	 dikeluarkan	 oleh	
pemerintah	saya	kira	memang	sudah	cukup	
bagus	untuk	pengendalian	kasus	penyebaran	
covid-19,	 tetapi	 untuk	 implementasi	
kebijakan	 tersebut	 masih	 harus	 dievaluasi	
apakah	 betul-betul	 sudah	 sesuai	 dengan	
harapan,”	kata	Laura.“Dan	harus	dikawal	agar	
memberikan	 hasil	 yang	 signi�ikan	 sesuai	
dengan	goal	akhir,”	lanjut	dia.

Lebih	 lanjut	 Laura	 menyarankan	
pemerintah	 agar	 fokus	 pada	 lingkup	
pencegahan	 yang	 memberikan	 dampak	
signi�ikan,	 seperti	 edukasi	 dan	 sosialisasi	
protokol	kesehatan.Protokol	kesehatan	yang	
dimaksud,	yakni	memakai	masker,	menjaga	
jarak,	mencuci	tangan	dengan	sabun	dan	air	
mengalir	serta	mengindari	kerumunan.

“Menurut	 saya	 tetap	 harus	 digaungkan	
untuk	 menginternalisasi	 agar	 masyarakat	
kita	 sadar	 pentingnya	 penerapan	 protokol	
kesehatan	 pada	 masa	 pandemi	 ini,”	 kata	
Laura.“Dan	 secara	 aktif	 mampu	 memilah-
milah	 bagaimana	 seharusnya	 masyarakat	
bersikap	 tentang	 protokol	 kesehatan	 ini	

Jumlah	kasus	Covid-19	di	Indonesia	terus	
bertambah,	 hingga	 Minggu	 (20/9)	
bertambah	3.989	sehingga	jumlah	kumulatif	
menjadi	 244.676.	 Berdasarkan	 data	 dari	
Kementerian	 Kesehatan	 RI	 dalam	 sepekan	
terakhir,	 pertambahan	 kasus	 terbanyak	
terjadi	pada	Sabtu	(19/9)	yaitu	4.168.

Provinsi	 DKI	 Jakarta	 masih	 menjadi	
provinsi	 dengan	 pertambahan	 kasus	
terbanyak	dalam	kurun	sepekan	terakhir.	DKI	
Jakarta	 mencatat	 pertambahan	 kasus	 per	
hari	 ini	1.138	sehingga	 jumlahnya	menjadi	
61.966	kasus.

Adapun	jumlah	kesembuhan	hingga	hari	
ini	 tercatat	 bertambah	 sebanyak	 2.977	
sehingga	totalnya	menjadi	177.237.	Adapun	
provinsi	 lain	 yang	 juga	mencatat	 kenaikan	
kasus	terbanyak	adalah	Jawa	Timur	dan	Jawa	
Tengah.	Per	hari	 ini,	pertambahan	kasus	di	
kedua	 provinsi	 tersebut	 tercatat	 masing-
masing	bertambah	306	dan	336	kasus.

Adapun	 jika	 melihat	 angka	 kematian,	
Jawa	Timur	mencatat	angka	tertinggi	hari	ini	
yaitu	sebanyak	23	orang	sehingga	jumlahnya	
menjadi	2.965.	Sementara	itu,	pertambahan	
kasus	meninggal	di	DKI	Jakarta	bertambah	
14	menjadi	 1.541	 dan	 kasus	meninggal	 di	
Jawa	Tengah	bertambah	9	menjadi	1.252.

Ahli	 Epidemiologi	 dari	 Fakultas	
Kesehatan	Masyarakat	Universitas	Airlangga	
Laura	 Navika	 Yamani	 mengatakan,	 rekor	
penambahan	 harian	 kasus	 Covid-19	 pada	
Sabtu	 (19/9),	 belum	 menunjukkan	

Makin	Buram			(dari	hal	1)
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MENDIKBUD NADIEM BANTAH 
RENCANA HAPUS PELAJARAN SEJARAH

Algadrie)	 saya	 aktivis	 nasional	
membela	hak	asasi	rakyat	Indonesia	dan	
berjuang	 melawan	 korupsi.	 Anak	 saya	
tidak	 akan	 tahu	 bagaimana	melangkah	
ke	masa	 depan	 tanpa	mengetahui	 dari	
mana	mereka	datang,"	sambungnya.

Nadiem	 memang	 tidak	 menyebut	
nama	kakek	yang	dia	maksud.	Tapi,	Atika	
Algadri,	 ibu	 dari	 Nadiem,	 adalah	 anak	
dari	 Hamid	 Algadri.	 Diketahui,	 Hamid	
Algaderi	 adalah	 pejuang	 kemerdekaan,	
dan	 setelah	 kemerdekaan	 17	 Agustus	
1945.	 Sebelum	 kemerdekaan,	 dia	 aktif	
PAI 	 (Persatuan	 Arab	 Indonesia) .	
Kemudian,	setelah	kemerdekaan,	Hamid	
A lgader i 	 i ku t 	 da l am 	 per j an j i an	
Linggarjati,	 Renville	 dan	 Konferensi	
Meja	Bundar.(ist)

opsi	 diperdebatkan	 secara	 terbuka,"	
Kata	Nadiem.

Penyederhanaan	 kurikulum	 tidak	
akan	dilakukan	dalam	waktu	dekat.	Perlu	
uji	coba	kepada	beberapa	sekolah,	namun	
tidak	 secara	 nasional."Penyederhanaan	
kurikulum	 tidak	 akan	dilakukan	 sampai	
tahun	 2020.	 Di	 2021,	 kami	 melakukan	
prototyping	 di	 sekolah	 penggerak	
terpilih,	dan	bukan	dalam	skala	nasional,"	
kata	Nadiem.

Nadiem	 menyampaikan,	 yang	 dia	
ingin	 agar	 pelajaran	 sejarah	 diminati	
oleh	murid-murid.	 Sehingga,	 perlu	 ada	
p em b a r u a n 	 d a l am 	 k u r i k u l um	
pendidikan."Misi	 saya	 sebagai	 menteri	
adalah	 kebalikan	 dari	 yang	 (isu	 yang)	
timbul,	 saya	 ingin	 menjadikan	 sejarah	
suatu	 hal	 yang	 relevan	 bagi	 generasi	
muda,	 dengan	penggunaan	media	 yang	
menarik	dan	relevan	untuk	generasi	kita,	
agar	 bisa	 menginspirasi	 mereka,"	 kata	
Nadiem.

"Identi tas 	 generasi 	 baru	 yang	
nasionalis	hanya	bisa	terbentuk	dari	suatu	
kolektif	memori	yang	membangunkan	dan	
menginspirasi.	 Sekali	 lagi,	 saya	 imbau	
kepada	 masyarakat,	 jangan	 biarkan	
informasi	 yang	 tidak	 benar	 ini	 menjadi	
liar,"	kata	Nadiem.

Nadiem	 kemudian	 bercerita	 bahwa	
kakeknya,	 adalah	 seorang	 pejuang	
kemerdekaan.	 Ayah	 dan	 ibunya	 pun	
memiliki	konsentrasi	terhadap	masalah	
di	Indonesia.

“Kakek	saya	adalah	salah	satu	tokoh	
per juangan 	 da lam	 kemerdekaan	
Indonesia	 di	 tahun	 1945.	 Ayah	 (Nono	
Anwar	Makarim),	dan	ibu	(Atika	

akarta	 -	 Menteri	 Pendidikan	 dan	JKebudayaan	 (Mendikbud)	 Nadiem	
M a k a r i m 	 m e m b a n t a h 	 i s u	

penghapusan	 mata	 pelajaran	 sejarah.	
Nadiem	menyebut,	 tidak	 ada	kebijakan	
penghapusan	 pelajaran	 sejarah	 di	
kurikulum	nasional.

"Saya	ingin	mengklari�ikasi	beberapa	
hal,	 karena	 saya	 terkejut,	 betapa	 cepat	
informasi	tidak	benar	menyebar	tentang	
mapel	 (mata	 pelajaran)	 sejarah.	 Saya	
ucapkan	tidak	ada	sama	sekali	kebijakan,	
regulasi,	 atau	 rencana	 penghapusan	
mata	 pelajaran	 sejarah	 di	 kurikulum	
nasional,"	 ucap	Nadiem	dalam	video	di	
akun	Instagram-nya,	Minggu	(20/9).	

Diketahui	sebelumnya,	muncul	petisi	
daring	(online)	yang	mengusung	isu	soal	
mata	pelajaran	 sejarah	untuk	 SMA	dan	
sederajat.	Petisi	di	change.org	atas	nama	
Asosiasi	Guru	Sejarah	Indonesia	(AGSI)	
berjudul	 'Kembalikan	 posisi	 mata	
pelajaran	 sejarah	 sebagai	 mapel	 wajib	
bagi 	 se luruh	 anak	 bangsa' 	 te lah	
mendapat	 10.473	 tanda	 tangan	 hingga	
Jumat	(18/9)	malam.

Nadiem	menjelaskan,	saat	ini	sedang	
ada	 pengkajian	 untuk	 penyederhanaan	
k u r i k u l um . 	 N amun , 	 t i d a k 	 a d a	
p e n g h a p u s a n 	 m a t a 	 p e l a j a r a n	
sejarah."Isu	 ini	 keluar	 karena	 ada	
presentasi	 internal	 yang	 keluar	 ke	
masyarakat	dengan	salah	satu	permutasi	
penyederhanaan	 kurikulum.	 Kami	
punya	 banyak,	 puluhan	 versi	 yang	
berbeda	yang	 sedang	melalui	 FGD,	dan	
uji	publik.	Semua	belum	tentu	permutasi	
tersebut	menjadi	 �inal.	 Inilah	 namanya	
pengkajian	yang	benar	di	mana	berbagai	
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2004 
RINTISAN KURIKULUM 
BERBASIS KOMPETENSI

Ÿ FOKUS pada kompetensi dan hasil 
belajar dan pemberdayaan sumber 
daya Pendidikan

Ÿ Guru mengutamakan KEAKTIFAN 
SISWA

Ÿ Rancu karena ujian dipakai sebagai 
ALAT Ukur kompetensi siswa

Ÿ Ujian berupa soal PILIHAN GANDA, 
mempersempit siswa untuk berpikir 
kritis

2016 
KURIKULUM TINGKAT SATUAN 

PENDIDIKAN ATAU KTSPI

Ÿ Guru lebih diberi KEBEBASAN 
MERENCANAKAN pembelajaran sesuai 
lingkungan, kondisi siswa dan sekolah

Ÿ Siswa sebagai PUSAT PEMBELAJARAN, 
sumber belajar tak terbatas

Ÿ KURANG SDM dan kualitas guru minim
Ÿ KURANGNYA SARANA dan prasarana 

pendukung

KURIKULUM
2013 

Ÿ Siswa DITUNTUT kreatif dan inovatif
Ÿ Kompetensi pengembangan karakter 

DIINTERGRASIKAN ke setiap program 
studi

Ÿ Tidak didasarkan pada evaluasi KTSP 
2006 sehingga MEMBINGUNGKAN

Ÿ Konsep pembelajaran KURANG 
RELEVAN dan sulit dikemas guru 
dalam pengajaran
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